Fecha 30/01/2025 Audiencia Vpe: \$9.300.055 Tirada: \$18.442.944 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$18.442.944 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

50,43%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: SEMANAL

Pág: 5





TECNOLOGÍA Y PREVENCIÓN:

El Mapa que puede salvar vidas: Mutual de Seguridad presenta herramienta digital que identifica las esquinas con siniestros viales

CONASET, en Chile, en promedio ocurren más de 80 mil siniestros al año, con cerca de 1.600 fallecidos y más de 50 mil lesionados, siendo la principal causa de siniestros viales la conducción no atenta a las condiciones del tránsito y el exceso de velocidad como primera causa en personas fallecidas.

Ante esa problemática y con el objetivo de revertir esa situación, Mutual de Seguridad lanzó una innovadora herramienta que busca prevenir siniestros viales denominada el "Mapa de las esquinas con más siniestros del país". Este visor disponible en www.mutual.cl no solo pone en evidencia las intersecciones más peligrosas de todo Chile, sino que también, busca generar conciencia entre empleadores y trabajadores sobre la importancia de adoptar medidas preventivas que eviten accidentes de trayecto y desplazamiento.

El "Mapa de las esquinas con más siniestros del país", desarrollado a partir de un exhaustivo análisis de datos recolectados durante los últimos años por CONASET (Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito) v Vía Software en sus distintos portales, identifica las esquinas con mayores tasas de siniestros viales del país. Esta información busca que tanto empresas como instituciones públicas puedan planificar rutas más seguras para sus trabajadores, minimizando riesgos y promoviendo una cultura preventiva en los desplazamientos laborales

El principal objetivo de esta iniciativa es fortalecer la gestión de riesgos relacionados con el transporte y el traslado de los trabajadores. Los accidentes de trayecto representan siniestros laborales en Chile, y su impacto no solo se refleja en la pérdida de días de trabajo, sino también en el bienestar de las personas y sus familias. Con esta herramienta. Mutual de Seguridad espera contribuir con la reducción de estas alarmantes cifras mediante un enfoque basado en datos v

estrategias preventivas.
"El mapa no es solo una
herramienta informativa, sino una quía para la acción. A través de estas indicaciones informamos y entregamos, de manera simple información que ayuda a identificar las esquinas más peligrosas del país. Con esto, los empleadores pueden tomar decisiones más informadas, como reorientar rutas, capacitar a sus colaboradores en seguridad vial o coordinar medidas de transporte colectivo más seguras", explica Luis Stuven, gerente de Seguridad Vial de Mutual de Seguridad

UN PASO HACIA UNA MOVILIDAD MÁS SEGURA

La creación del "Mapa de las esquinas con más siniestros del país" está en constante actualización v es un ejemplo de cómo la tecnología y e análisis de datos pueden marcar una diferencia en la vida de las personas. Esta herramienta no solo busca reducir el impacto de los accidentes viales en el ámbito laboral, sino también contribuir a una movilidad más segura y eficiente en las distintas ciudades chilenas.

"Lo que hicimos fue disponibilizar una información que, tal vez, no es tan fácil de digerir o de entender. En Mutual de Seguridad la estamos socializando de forma atractiva para que cada trabajador pueda tener un

El 80% de los accidentes ocurren en zonas urbanas y el 20% en rurales. Para mejorar la seguridad vial en Chile, Mutual de Seguridad ha creado el "Mapa de las esquinas con más siniestros del país" usando datos de CONASET y Vía Software. Este mapa permitirá conocer las esquinas peligrosas y tomar medidas para evitar accidentes en los trayectos diarios.



Luis Stuven, gerente de Seguridad Vial de Mutual de Seguridad

desplazamiento más planificado y seguro, y evite las rutas que son más complejas", asegura Stuven.

Con iniciativas como esta, Mutual de Seguridad reafirma su compromiso con la prevención y e cuidado de las personas, colocando a Chile un paso más cerca de alcanzar los estándares de seguridad vial de clase mundial. Ahora, la invitación es para que empresas, trabajadores y ciudadanos utilicen esta herramient y promuevan un cambio cultural en la forma en que se desplazan y cuidan unos de otros.



La herramienta disponible en www.mutual.cl resulta de gran utilidad para la prevención de siniestros viales.